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Teacher Year 1 Interview


Background

Experience

1. *How long have you been a teacher?  What subjects do you teach? What grade levels/ages? 

Depuis combien de temps êtes-vous enseignant ? quelle matière/discipline ? niveau/âge des élèves ?

2. *Prior to [name of ISP reform], have you had any experience with student-centered instruction and integrating technology in your classroom? Could you tell me about this?

Avant IS, avez-vous eu des expériences avec des élèves, centrées sur l’apprentissage et l'intégration des TIC  dans votre classe? Que pourriez-vous dire à ce sujet ?

ISP in the School

Projet Ecoles Innovantes à Chateaudun

3. *Describe the plan for [name of ISP reform] as you understand it.  What are the goals? (e.g., changing school organizational structure, improving curriculum and instruction, raising expected outcomes for students)

Décrivez le projet IS comme vous le comprenez. Quels sont ses objectifs? (Par exemple, changer l’organisation, améliorer les programmes et l’apprentissage, sur suoi portent les résultats escomptés pour les élèves)
4. What changes have you noticed since implementation began in [year the reform began, based on earlier interviews]?  Probe for changes to teaching/learning as well as to the school environment (e.g., restructured school leadership, improved facilities, increased collaboration among teachers).
Quels changements avez-vous remarqués depuis la mise en œuvre du projet IS ? (changements à apporter à l'enseignement / apprentissage, ainsi que pour le milieu scolaire (par exemple, la restructuration de la direction de l’école, l'amélioration des installations, la collaboration entre les enseignants).

5. *Have you been involved in the 6i process at the school? If yes: Please describe your involvement. 

Avez-vous été impliqué dans le processus des 6i ? Si oui, dites comment ; décrivez votre investissement dans ce processus

6. What proportion of teachers at this school is involved in implementing this reform? Do most teachers here think this project is a good idea? Do you? 

 Quelle est la proportion des enseignants de cette école  impliquée dans la mise en œuvre de IS ? Est-ce que la plupart des enseignants ici pensent que ce projet est une bonne idée? Et vous, qu'en-pensez-vous?

21st-Century Teaching and Learning

7. *Do you use the term “21st-century teaching and learning?” 

· If yes: What does it mean to you? What does it look like in practice? 

· If no: What kind of teaching and learning are you trying to foster at this school?  

Est-ce que vous utilisez l’expression enseigner-apprendre au 21 ème siècle ?

Si oui, que signifie-t-elle pour vous ? qu’est-ce que ça signifie en pratique ? à quoi ça ressemble ? 

Si non, quel  genre d’enseignement-apprentissage essayez- vous de favoriser dans cette école ?

8. *(If not discussed earlier) Is this type of teaching and learning something you personally would like to do more of in your classroom? What specific aspects are you working to implement?

Est-ce le type d'enseignement et d'apprentissage que vous tenez personnellement à mettre en priorité dans votre classe? Quels sont les aspects spécifiques que vous essayez de mettre en œuvre?

9. *To what extent are you doing the things you mentioned with your students?  Can you give any examples of how it looks in your classroom? Probe for the following:  

· Use project-based curricula 

· Increase relevance of schoolwork to students’ lives

· Use collaboration and group work

· Use new forms of student assessments

· Ask students to revise their work based on feedback or self-assessment

· Use technology as a tool for learning
Dans quelle mesure êtes-vous en train de faire avec vos élèves les choses que vous avez évoquées? Pouvez-vous donner des exemples de la façon dont cela se passe dans votre classe? Par exemple, pour les éléments suivants:

• Utiliser des activités reposant sur des projets

• Accroître l’intérêt du travail scolaire pour la vie de l'élève

• Utilisez la collaboration et le travail de groupe

• Utiliser de nouvelles formes d'évaluation des élèves

• Demandez aux élèves de reprendre leur travail en fonction des commentaires ou de l'auto-évaluation

• Utiliser les technologies comme outil d'apprentissage

10. *What support or professional development have you received to learn about innovative ways of teaching?

Quel soutien ou formation professionnel avez-vous reçu pour en apprendre davantage sur l’innovation dans l'enseignement?

11. *What challenges have you faced in bringing 21st century teaching and learning ideas into your classroom? For example, do you feel any tensions between these ideas and the national curriculum or standards?

Quelles difficultés avez-vous rencontrées pour intégrer les idées liées à enseigner-apprendre au 21e siècle dans votre classe? Par exemple, sentez-vous des tensions, des écarts entre ces idées et les programmes nationaux (ou les instructions officielles) ?

Technology Use

12. Compared to the prior school year, has access to technology changed? In what ways? Is technology readily available for you when you need it?

Comparativement à l'année scolaire antérieure, l'accès aux TIC a-t-il changé? De quelles façons? Les TIC sont-elles facilement disponibles pour vous lorsque vous en avez besoin?

13. *During the current school year, how have you used technology?  (e.g., students research on the internet, teacher online professional development, email/ communication with parents.) How does this compare to prior school years?

Durant cette année scolaire, comment avez-vous utilisé les TIC ? (Par exemple, les élèves effectuent des recherches sur l'Internet, le développement professionnel des enseignants en ligne, le mail et la communication avec les parents.) Pouvez-vous donner des éléments de comparaison avec les années précédentes ? 

14. *What support have you received to learn how to integrate technology with your teaching in new ways?

Quelle aide  et/ou formation avez-vous reçue quand vous avez essayé d’intégrer les TIC dans votre nouvelle façon d’enseigner? 

15. What, if any, challenges have you faced as you’ve tried to integrate technology into your teaching?  How have you (tried to) overcome these?

Quels défis avez-vous eus éventuellement à relever quand vous avez essayé d’intégrer les TIC dans votre enseignement ? comment vous en êtes-vous sorti ?

Emerging Outcomes

Premiers résultats
16. *Since your school has begun [name of ISP reform], what outcomes have you seen for students?  (e.g., academics, social or behavioral outcomes, engagement in school). Probe specifically for any changes they might notice in what or how students are learning.
Depuis que votre école a commencé IS, qu’ avez-vous vu comme effets/résultats pour les élèves? (Par exemple, sur le plan scolaire, social ou comportemental, sur l'engagement dans l'école). Illustrer plus spécifiquement les changements perçus ou survenus sur ces points  ou sur la façon dont les élèves apprennent.

17. *Describe any changes in the professional environment since the implementation of [name of ISP reform].  (e.g., teacher collaboration, autonomy in classroom instruction)

Décrivez les modifications dans votre environnement professionnel, depuis la mise en oeuvre de IS (Par exemple, la collaboration entre enseignants, l'autonomie dans la classe)

18. What have you learned from this experience so far?  Probe specifically for learning related to 21st-century teaching and learning as well as technology use. Is there any advice you would give to other teachers embarking on a similar challenge?

Qu'avez-vous appris de cette expérience jusqu'ici? Illustrer plus spécifiquement sur ce qui est lié à l'apprentissage au 21e siècle ainsi que l'utilisation des TIC. Y a-t-il des conseils que vous donneriez à d'autres enseignants pour affronter un défi similaire?

OPTIONAL: 
In what other ways has the reform made an impact? (e.g., school climate, parent involvement, community relations.)  Probe specifically on goals or strategies you have heard discussed at this school.

Sur quel(s) autre(s) plan(s) le projet IS a-t-il eu un impact? (Par exemple, le climat/l’ambiance de l’école, la participation des parents, les relations avec la communauté.) illustrer plus spécifiquement à propos des objectifs ou des stratégies don’t vous avez discutés (ou entendu discuter) dans votre école.

19. Insert questions on areas that you know are important to the ISP reform at this school.
A- Quel est, selon vous, le rôle des collectivités locales dans ce projet ? Vous semble-t-il important ? expliquez pourquoi ?

B- Pensez-vous que l’implication de partenaires institutionnels (inspection, rectorat, université, IUFM) soit un facteur de réussite ? Expliquez pourquoi , et sur quells plans, selon votre point de vue ?

Final Thoughts

Reflexions complémentaires

20. Given your experience with the [name of ISP reform], do you have any suggestions for improvement? Are there any supports you wish you were getting that you haven’t received? 

Compte tenu de votre expérience dans le projet IS, avez-vous des suggestions d'amélioration? Y a-t-il des soutiens que vous souhaitiez recevoir et que vous n'avez pas reçus?

21. Is there anything else about your experience with [name of ISP reform] that you would like to comment on? 

Y a-t-il autre chose au sujet du projet IS que vous aimeriez ajouter/commenter?

Thank you for taking the time to talk with us today! Your feedback contributes to improving the Innovative Schools Program and advancing knowledge of 
21st-century teaching and learning.
Introduction: Thank you for taking the time to talk with me today. The purpose of this interview is to hear about your perspective on the progress and impact of the Microsoft Innovative Schools Program in your school. 


L’objet de cet entretien est de connaître votre point de vue sur l’avancement et l’impact du programme IS dans votre école


Your answers to these questions will be used in a larger study that looks at how models of 21st century teaching and learning are developing around the world.  


Vos réponses contribueront à une étude plus vaste sur les modèles d’enseignement-apprentissage au 21ème siècle dans le monde.


We also want to be able to identify success and challenges of the Innovative Schools Program thus far. We will be asking you some questions about your background, your experience with the Innovative Schools Program, and any student outcomes you have seen so far. 


Nous voulons également pouvoir'identifier les succès et les défis du Programme IS. Nous vous posons des questions sur votre parcours personnel, votre expérience dans le programme “ écoles innovantes”, et les résultats des élèves que vous avez observés jusqu'à présent.





The project does not evaluate you or the staff at [name of school]. We are looking to learn from your experiences, document program successes to date, and gain an understanding of areas for program improvement.


Le projet ne veut pas vous évaluer vous-même ou l’équipe de l'école. Nous cherchons à apprendre de vos expériences, des réussites de ce programme à ce jour, et à percevoir les possibles points d'amélioration du programme.
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